

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Soroti Hilangnya 36 Bus Transjakarta Bekas

Gambir, Warta Kota

Legislator DKI Jakarta menyoroti hilangnya 36 unit bus bekas Transjakarta di Terminal Pulogebang, Jakarta Timur.

Pengawas pemerintah daerah itu mempertanyakan penjagaan yang dilakukan oleh Satpol PP maupun pengelola terminal dari aksi pencurian tersebut.

Anggota Komisi C DPRD DKI Jakarta Eneng Malianasari mengatakan, kasus ini dapat mencoreng Terminal Pulogebang yang merupakan terminal percontohan nusantara. Namun, sistem keamanannya kini dipertanyakan usai mencuatnya kabar puluhan bangkai bus hilang.

"Terminal ini merupakan salah satu terminal yang paling bagus. Tapi sayangnya terminal ini tidak aman. Jadi saya masih belum bisa membayangkan bagaimana 36 bus single transjakarta itu bisa hilang dari terminal ini," ujar Eneng pada Selasa (21/5/2024).

Eneng juga menyesalkan, Dinas Perhubungan DKI Jakarta maupun Transjakarta tidak melaporkan hal ini kepada legislatif. Padahal penghapusan aset ini harus mendapat persetujuan dari DPRD DKI Jakarta.

Karena itu, Eneng meminta Dishub segera klarifikasi dan tanggung jawab atas persoalan yang terjadi sejak tiga tahun lalu itu.

"Status hilangnya tahun 2021. Setahu saya di Komisi C tidak pernah ada laporan 36 unit bus ini hilang. Siapa yang bertanggungjawab dengan peristiwa itu? Apakah itu hilang atau dihilangkan?" tanya Eneng.

Menurutnya, 36 unit bus yang hilang itu merupakan bagian dari 417 yang rencananya akan dihapus dari daftar aset Pemprov DKI Jakarta dan dilelang.

Padaahal, terdapat kurang lebih 25

petugas Dinas Perhubungan yang berada di terminal setiap hari.

"Apakah dengan banyaknya petugas Dishub yang bertugas di terminal ini tidak bisa mengawasi? Karena yang hilang ini adalah aset negara yang nilainya lebih dari Rp 50 miliar," pungkas Eneng.

Lapor polisi

Sementara itu Dinas Perhubungan DKI Jakarta mengklaim telah menjaga Terminal Pulogebang, Jakarta Timur dari praktik kejahatan. Namun faktanya bus Transjakarta bekas yang terparkir di sana justru raib.

Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan, proses penghapusan dengan melelang bus itu telah diserahkan kepada Badan Pengelolaan Aset Daerah (BPAD) Provinsi DKI Jakarta beberapa waktu lalu. Meski demikian, petugas rutin melakukan penjagaan di

lokasi untuk mengamankan aset milik daerah tersebut.

"Ada kejadian bus-bus tersebut beberapa komponennya dimaling, ini kami tindaklanjuti dengan laporan kepolisian, kemudian dibuatkan berita acaranya," ujar Syafrin di Balai Kota pada Selasa (12/5/2024).

Syafrin mengatakan, laporan kepada polisi itu telah dibuat begitu mengetahui adanya bus Transjakarta yang raib. Laporan kepolisian itu, kata dia, ikut dilampirkan dalam proses penghapusan aset.

"Total jumlah ada 417 bus (Transjakarta), kemudian ada beberapa yang misal hilang termasuk komponen hilang. Tapi jumlah yang akan dihapus ada 417 bus," katanya.

Dia tidak menampik, lambatnya proses penghapusan ini justru menjadi celah bagi oknum masyarakat untuk mencurinya. Karena itu, Syafrin berharap agar DPRD DKI Jakarta menyetujui permohonan dari

Pemprov DKI Jakarta.

"(Praktik pencurian) itu salah satu risiko proses penghapusan yang lama karena begitu bus tak digunakan lagi, biasanya banyak oknum-oknum yang memanfaatkan situasi kemudian mencopot komponen dalam bus," ucapnya.

"Oleh sebab itu begitu usia teknis dan usia ekonomis sudah selesai, kami usulkan untuk dihapuskan agar bus itu saat dilakukan penghapusan masih berwujud," lanjut dia.

Menurut dia, BPAD Provinsi DKI Jakarta sudah mengajukan kepada DPRD DKI Jakarta untuk melakukan penghapusan aset bus tersebut dengan cara melelangnya. Hingga kini, Pemerintah DKI Jakarta masih menunggu persetujuan dari DPRD ihwal penghapusan aset tersebut.

"Tinggal menunggu surat persetujuan itu yang kemudian proses selanjutnya itu oleh BPAD ke proses lelang," tuturnya. (faf)